
                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．ともにー（就労継続支援 A型） 

入り口の大きな扉に色鮮やかなアート作品が描かれていました。この

作品は作家の協力のもと、利用者さんと作り上げているそうで、この素

敵な作品に圧倒されました！因みに、見学に行ったこの日も製作中でし

た♪ 

「ともにー」では、喫茶店やレストランで使用するおしぼりを洗浄し

製品にしていくお仕事をされています。見学では利用者さんがおしぼり

の回収箱の洗浄のデモンストレーションをして頂きました。作業風景見

学後には、理事の武田さんから、仕事や活動を通して、「仲間と仕事をす

る喜び」「やればできる」の体験を積み重ね、利用者さんに自信をもって

自立する力を養う支援を行っているということ、一人ひとりに合わせたオーダーメイドの支援を行い、利用

者さんの小さなサインを見逃さないようにしているお話を聞くことができました。 

 ともにーのスタッフさんの「働きの場」「支援」に対しての思いが利用者さんにしっかりと伝わっている

からこそ、皆さんがいきいきと仕事をされているのだと感じました。 

 

２．そえ樹（放課後等デイサービス） 

所長の安藤さんより、「みんな違ってみんな良い」という考えや、 

「地域で助け合って生きることが、あたりまえの社会を目指して」 

ということを大切にして日々実践に取り組んでみえるというお話を伺いまし

た。音楽・習字・図工・手芸などを通して一人ひとりの得意なことを伸ばすこ

とを大切にしています。また、目の前にある公園に行くことと周辺を散歩することが日課になっていて、天

気の良い日はもちろん、雨の日には傘をさして歩く練習をするという説明がありました。

「傘をさして歩く」という当たり前のことをきちんと練習し、日常生活を送る上で少しで

も困らないようにするという支援が大切にされていることもわかりました。なかなか支援

をしても落ちつかなかった方が、つい最近数字が好きだとわかり、取り組みに加えること

で落ち着いてきているといったお話もあり、働くスタッフは大変だけど、子供たちと一緒

に学んでいく姿勢を大切にされており、とても温かい雰囲気の事業所でした。 

平成 27年 5月 28日に福祉の仕事を知るための見学バスツアー 

を開催いたしました。10回目を迎えたバスツアーに、なんと過去最高の 

募集があり定員いっぱいとなりました！今回も、5 ヶ所の事業所にご協力をいただき“福祉の仕事の 

魅力”を精一杯伝えました。ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました。次は、現場で働く仲間とし

てお会いできるかもしれませんね＾＾さて、各事業所見学の様子をお伝えします！！ 

 

ネコも立派な

スタッフ！ 



 

３．Noahsark CAFÉ（就労継続支援 A型） 

 外観は倉庫ですが、中に入ると倉庫とは思えない可愛らし

い内装でした。テーブル席とカウンター席を使用して、2 段

の和風しぐれ煮弁当を美味しくいただき、食後の飲み物まで

付いていて大好評でした。 

その後、残った時間で買い物をされました。販売されてい

たのは、手作りのポーチやお菓子等です。ゆっくりと過ごす

ことが出来ました。 

 

４．空（グループホーム） 

 

バスを降りて閑静な住宅街を歩いていくと突然、目の前に真新しい大きな建

物が現れました。日中の就労活動を行う事業所『なないろ』を挟むようにして

そびえ立つ?!２棟の立派なグループホームが数日後に新規開所を控えた『空』

でした。 

２階建てのスペースの中には広いダイニングルームやキッチン、使い勝手の

よさそうなトイレやお風呂、それらと各居室スペースを繋ぐ廊下は明るく広々

とした造りになっていて、見学者の皆様からも「いいわねぇ～♡」「私もこんな

所に住みたいわ～」と羨望の眼差しとため息が…(笑) 

急ピッチで工事が進む別棟には機械浴の設備も用意されるそうで、重度の障

害の方にも配慮した環境設計になっているそうです。 こんな素敵なホームと地域の中で、利用者の皆さん

がどんな暮らしを実現されていくのか…明るい未来を感じずにはいられませんでした。 

５．コスモス（就労継続支援 B型・生活介護） 

コスモスは、資源回収をして分別作業と軍手縫製をしている事業所でした。

元々は身体障害の方多かったが、最近は知的障害の方も増えて現在半々位の

人数（定員４０人）の方が働いているそうです。空缶の中にタバコやゴミが

混入した物もある為、暑い時期には生ごみ臭がするとのことでしたが、そん

な中、利用者さんと職員が黙々と作業をする姿が印象的でした。 

以前は手で分別をしていたが、設備投資し機械化を導入されかなり売り上

げを出しているという！また、電線から銅を取りだしてリサイクルや給湯器

の分解を一人でしている利用者の方が、普通は 1 日１台分解するところを

２・３台してしまうと聞き驚きました(@_@)職人技ですね。各自責任を持ち

取り組んでいる姿が素敵でした☆ 

次回は、平成 27年 10月を予定しています。

さて、次はどこに行きましょう～♪また、たく

さんの参加をお待ちしております！！ 


